

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Parole aux anciens internationaux

JEAN CLAUDE MABOUELA: " PRESTATION HONORABLE POUR LES PANTHÈRES "



Photo : Prosper Nze Bekale / L'Union

" Félicitations pour nos jeunes qui ont joué un match très courageux contre le Burkina Faso. Et mention spéciale au gardien de but Amonome qui a brillé par ses interventions déterminantes tout au long de cette opposition de haut niveau. En plus de l'arrêt d'un tir au but. Prestation honorable dans l'ensemble pour les Panthères qui méritaient mieux. Il faut maintenant tirer les enseignements et être positif pour l'avenir de cette jeune et belle équipe. Surtout cette belle génération. Le sort a décidé autrement. Dommage! "

SAMUEL RAOUTO: " LES JEUNES N'ONT PAS DÉMÉRITÉ "



Photo : Prosper Nze Bekale / L'Union

" Je félicite les jeunes qui nous ont fait plaisir tout au long de cette Can, malgré toutes les difficultés qu'ils ont rencontrées. Pour l'élimination contre le Burkina Faso, les jeunes n'ont pas démerité. Ils ont encore joué sans complexe et détermination. C'est déjà une bonne chose pour les grandes compétitions à venir, si l'équipe garde la même dynamique, le même coach et le même état d'esprit. "

VICTOR BISSAFI: " LES GARÇONS MÉRITAIENT LA QUALIFICATION POUR LES QUARTS DE FINALE "



Photo : Prosper Nze Bekale / L'Union

" Je viens comme ça féliciter les jeunes pour leur parcours honorable et la qualification pour le 2e tour. Le Burkina Faso que je respecte était à notre portée. Même à 10 contre 11, les garçons l'ont prouvé sur le terrain et méritaient la qualification pour les quarts de finale. Les jeunes ont fait rêver le peuple gabonais, suite à leur bonne prestation dans cette Can avec 4 matches sans la moindre défaite. Force et courage à vous. "

Aux Panthères de confirmer le nouvel élan

James Angelo LOUNDOU
Yaoundé/Cameroun

LA Coupe d'Afrique des nations 2021 est désormais derrière les Panthères. À l'horizon se profilent déjà les prochains challenges d'une équipe qui, en plus de la confirmation de certains acquis, a laissé entrevoir de réelles promesses. Capitaliser l'ensemble va désormais être la tâche, entre autres, dévolue au sélectionneur Patrice Neveu.

Tirer les enseignements du parcours continental terminé en 8e de finale et tracer une ligne directrice dans l'optique des qualifications de la prochaine édition programmée en Côte d'Ivoire sera ainsi le devoir du technicien français qui a su redonner à la sélection gabonaise des valeurs (combativité, sacrifice de soi, humilité, solidarité, ambition). C'est donc dans le maintien de cet état d'esprit et la gestion du groupe que sera attendu un Neveu sorti renforcé de la Can 2021. Il ne lui reste pas moins d'autres défis sur la table.

Le premier sera la gestion des "noceurs" Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina, écartés durant la



Photo : Franck Martial / Mombi

Anthony Oyono a montré de belles dispositions. Il fait partie des Panthères de demain.

Can et dont le retour passera par une discussion franche entre les deux parties. Il devra obtenir du dernier cité qui a annoncé sa retraite internationale via une publication sur un réseau social, avant de la retirer, une position claire et définitive. Comme il devra aussi trancher dans le vif pour un capitanat symbolisé de fort belle manière au Cameroun par Bruno Ecuele Manga, l'habituel

vice-porteur du brassard. Suffisamment puni, Didier Ibrahim Ndong, qui a certainement beaucoup appris de son dernier écart de conduite, reviendra à n'en point douter pour faire amende honorable sur le terrain et retrouver sa place dans le onze-type. Il s'agira également d'instaurer une concurrence saine, récompenser le mérite (quel que soit le championnat fréquenté),

poursuivre la politique d'ouverture et surtout continuer d'avoir la main sur son groupe. Aidé en cela par une charte pour la présence en sélection nationale. Car, même si les Panthères désormais à leur aise dans deux à trois schémas tactiques ont reconquis les cœurs durant et au terme de la Can 2021, l'équilibre ne reste pas moins fragile. Vu les antécédents.

Patrice Motsepe de cœur avec les familles des victimes d'Olembe

Mikolo Mikolo
Yaoundé/Cameroun

LA salle des conférences de presse du stade Ahmadou-Ahidjo, exiguë, a refusé plusieurs journalistes et preneurs d'images venus hier en début d'après-midi, assister au rendez-vous animé par le président de la Confédération africaine de football (Caf), Patrice Motsepe. Deux points à l'ordre du jour: le drame survenu au stade d'Olembe et la situation relative aux tests Covid-19 qui met en orbite le Cameroun, pays organisateur de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations.

Si Motsepe et son secrétaire général ont été moins convaincants sur le sujet des tests Covid confié, selon eux, à "un cabinet médical ayant déjà travaillé avec l'UEFA", par contre le président de la Caf s'est appesanti sur le drame survenu lundi dernier (8 morts et plusieurs blessés). Peu avant la rencontre ayant opposé le Cameroun aux Comores (2-1). D'où



Photo : DR / L'Union

Patrice Motsepe a eu du mal à convaincre hier.

la minute de silence observée avant les débats.

Tout en annonçant la tenue d'une réunion d'urgence ce mercredi entre la Caf, le comité d'organisation et le gouvernement camerounais pour situer les responsabilités de chaque partie, Motsepe a martelé "qu'il n'y aura pas de tolérance". Pour lui, des

mesures urgentes doivent être prises pour que cette situation dramatique ne se reproduise plus. Raison pour laquelle le match de dimanche prochain à Olembe, a-t-il révélé, est délocalisé. Il se jouera dorénavant au stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé. Après avoir affirmé que l'aspect sécuritaire relève du Comité d'organisation local

qui devra s'exprimer sur les raisons ayant entraîné la fermeture de l'entrée à l'origine du drame. "On aura des discussions heurtées, très dures au cours de la rencontre de ce mercredi", a prévenu le patron de la Caf. Ce dernier rappelant que son instance doit honorer les engagements pris auprès de ses partenaires.